

## Tagesordnungspunkt 4

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 12. Juni 2013

#### Günther-Bastian-Brunnen - Inbetriebnahme neu regeln (SPD/CDU)

---

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten ab 2014 die Inbetriebnahme des Heßlocher Günther-Bastian-Brunnens neu zu regeln. Die alte Regel, den Brunnen immer als letzten Brunnen in Wiesbaden anzuschließen soll gegen eine neue Regel, den Brunnen im Wechsel mit allen anderen Wiesbadener Brunnen auch einmal zu einem früheren Zeitpunkt anzuschließen geändert werden.

Dies betrifft auch das Abstellen des Brunnens.

#### **Begründung:**

Der Günther-Bastian-Brunnen in der Ortsmitte von Wiesbaden-Heßloch ist ein wichtiges gestalterisches Element. Die bislang vom Grünflächenamt praktizierte Regel, dass der Brunnen als letztes im Stadtgebiet eingeschaltet wird können wir so nicht akzeptieren. Dem Ortsbeirat ist bewusst, dass nicht alle Brunnen gleichzeitig angestellt werden können. Im Interesse aller Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger sollte es jedoch ein rollierendes Verfahren bei der Inbetriebnahme und Abstellen aller Wiesbadener Brunnen geben. Dies sollte transparent kommuniziert werden, damit Rückfragen unnötig sind. Somit kommt jeder einmal in den Genuss einen aktiven Brunnen im Frühling zu erleben.

#### Beschluss Nr. 0020

Antragsgemäß beschlossen

#### Verteiler:

Dez VII            z.w.V.  
Amt 67

1005              z.d.A.

Schmidt  
Ortsvorsteher